

Des autorités des États-Unis et de Cuba dialoguent sur la coopération dans le secteur agricole



Washington, 12 avril, (RHC).- Des autorités des États-Unis et de Cuba ont effectué à Washington une rencontre technique de deux jours au sujet de la coopération bilatérale dans le secteur agricole.

L'ambassade de Cuba aux États-Unis a fait savoir dans une note que la rencontre a permis d'analyser la marche de la mise en pratique des mémorandums d'entente passés en matière d'agriculture, de santé animale et de santé végétale.

La note précise que les deux parties ont examiné la manière dont les activités décidées ont été observées et les nouvelles actions à entreprendre ainsi que la poursuite de ce genre d'échanges.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159761-des-autorites-des-etats-unis-et-de-cuba-dialoguent-sur-la-cooperation-dans-le-secteur-agricole>



Radio Habana Cuba